

Triunfo de opositor Fernández tendría favorable repercusión en América Latina



Buenos Aires, 25 sep (RHC) Con la esperanza de que el candidato Alberto Fernández llegue a la presidencia de Argentina, el diputado Leopoldo Moreau espera hoy que las elecciones tengan repercusión en el continente, al demostrar un retroceso de políticas neoliberales.

En diálogo exclusivo con Prensa Latina el representante del brazo político Unidad Ciudadana en la cámara Baja precisó que lo arrojado en las primarias del pasado 11 de agosto, donde Fernández se impuso por más del 47 por ciento de votos, es muy alentador y demuestra el nivel de consciencia de la sociedad.

Moreau, actual presidente de la comisión de Libertad de Expresión en Diputados, considera que de ganar el representante del Frente de Todos en las urnas el 27 de octubre, mandará un mensaje a la región sobre el retroceso de políticas neoliberales en un país en el que de alguna manera tuvo influencia en términos políticos en América Latina por su larga tradición de lucha.

Esto va ir repercutiendo en todo el continente y de hecho lo demostró ya la reciente visita de Fernández a

Perú, en la cual el presidente de ese país, Martín Vizcarra, expresó su voluntad de no seguir las líneas del Grupo de Lima en el caso sobre Venezuela, dijo.

Para el diputado, todo esto conlleva a un camino de reconstrucción de bloques de integración regional como la Unión de Naciones Suramericanas.

Sobre la compleja etapa que vive Argentina, en crisis y recesión económica, apuntó que atraviesa un momento sumamente delicado porque 'ha fracasado estrepitosamente el intento de imponer un modelo neoliberal excluyente'.

A su juicio, la confesión de ese fracaso se reflejó recientemente en la necesidad de que el Congreso argentino aprobara la semana pasada la extensión de la ley de emergencia alimentaria, pues cuando se llega a esto no hace falta agregar mucho más, manifestó.

Enfatizó en que los resultados de las primarias reflejaron un mensaje de una sociedad argentina con un gesto de profunda madurez y consciencia política.

No solo tuvo consecuencias políticas, sino que derrotamos a un bloque de poder que se construyó alrededor de Estados Unidos, del propio Fondo Monetario Internacional, del sector de poder judicial y los grandes medios, concluyó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203051-triunfo-de-opositor-fernandez-tendria-favorable-repercusion-en-america-latina>



Radio Habana Cuba